



えんだより

2024年度 第2号 5月 きよせ保育園

澄み渡る5月の空がきれいな中、子どもたちが「おはよう！」と元気に挨拶をしてくれるのが一層うれしい毎日です。お散歩では、テントウ虫や蝶々などを見つけては大喜びの子ども達です。新年度から1ヶ月、だいぶ新生活に慣れてきたようです。

お知らせとお願い

2日	木	体操教室4歳児 ばら組
10日	金	体操教室1歳児
13日	月	体操教室5歳 ちゅうりっぷ組
15日	水	誕生日会 乳児健診
16日	木	水泳教室4・5歳児
17日	金	体操教室2歳児 分園
20日	月	体操教室4歳児 ばら組
23日	木	水泳教室4・5歳児
24日	金	体操教室1歳児
27日	月	体操教室5歳児 ちゅうりっぷ組
31日	金	体操教室2歳児 分園

*保育園に置いてある着替え用の洋服のストックを少し多めにご用意ください。天候により衣服の調節をしますので、半袖、長袖（薄手の物）をストック用のかごに入れておいてください。

*お子さまの持ち物には見やすい場所に記名をお願いいたします。
*保育時間カードに記載されている保育時間でのお預かりとなりますので、各ご家庭の保育時間を厳守していただくようお願いいたします。急な残業などで遅くなる場合や、お迎えが早くなる場合も必ずご連絡をお願いいたします。

*保育園の安全管理と、不審な侵入者を識別するため保護者カードを登降園時に必ず身に付けていただくようお願いいたします。

*欠席・遅刻の場合は、9:00までに園にメール又は電話にて必ずご連絡ください。



子育ては大変！！ですよ。

1歳をすぎると始まる「イヤ！イヤ！」の連発。そして2歳ごろから自分の思い通りにならないと、泣きわめき、「んもう、いいかげんにして！！」と言いたくなる場面もあるかと思えます。どんな子どもも1～3歳ごろは強情ぱりであたりまえ。歩く前はハイハイや尻もちをするように、強情、イヤイヤは子どもが自分をつくるためにどうしても通らなくてはならない道です。やがて、言葉での表現力、見通しを持つ力、状況の理解力などが育ってくると、強情ぱりは自然に消滅していきます。子どもは親の思い通りにはなりません。一度や二度言い聞かせて「はいわかりました」とは学習してくれないので、ご家庭と保育園が協力しあい子育てをしていけたらと思います。

子ども達が沢山遊び、楽しく食事をして、お昼寝をして体の疲れをとり、毎日楽しく活動できることが私達の願いです。子ども達が安心して過ごせるように保護者の皆様と一緒に、子どもの思いに寄り添っていきたくと思います。保護者の皆様のご心配はつきないかと思いますが、何か心配なことがありましたらお声かけください。